

GRUPO XIV

Gran exhibición del Moscardó, que goleó al Bolañego

La delantera local realizó un gran futbol

Madrid. (Crónica de nuestro corresponsal, GARRIDO). Moscardó, 7 (Palacios 2, Díaz 2, Villaverde 2, Sorribas); Bolañego, 0.

Moscardó: Valbuena; Jiménez, Ráez, Laborda I; Raúl, Laborda II; Palomo, Palacios, Díaz, Villaverde y Sorribas.

Bolañego: Salazar; Fúnez, Tapia, Emilio; Chico, Baz II; Silva, Molina, Pedro, Baz I y Santi.

Arbitro: Sr. Sánchez González que realizó un arbitraje bueno y sin complicaciones.

GOLES

1-0. Pequeña "melée" en el área visitante; Palomo pasa a Palacios, que se encontraba en fuera de juego, pero la pelota pega en un defensa y va al interior local quien, con mucha tranquilidad pasa a Salazar. (Al dar la pelota al defensa ya no había fuera de juego).

2-0. Gran jugada de Palomo por su banda que termina con centro atrasado, que Díaz remata fulminantemente al portal visitante.

3-0. Díaz, de cabeza, cede a Villaverde quien, de tiro esquinado, marca.

4-0. Jugada de Palomo que pasa a Raúl, éste a Palacios y el interior local marca de nuevo.

5-0. Gran jugada entre Díaz y Palacios, este último hace la pared y Díaz, de fuerte zamarrazo, marca de nuevo.

6-0. Jugada de Sorribas con centro a Villaverde; éste le devuelve la pelota y el extremo, con la izquierda y de fuerte disparo, bate a Salazar.

7-0. Pelota que le llega a Villaverde quien, cambiando la pelota de pie, sobre la marcha, engancha un fuerte disparo con la izquierda que sirve para cerrar la cuenta de siete.

El Moscardó, sin lugar a dudas, está atravesando su mejor momento, tanto de juego como de visión de gol en los componentes del ataque. El partido de hoy ha sido, todo él, una gran exhibición de buen fútbol y facilidad de remate; pero sobre todo, la segunda mitad, con un Bolañego impotente para frenar a los locales, se ha de recordar durante mucho tiempo en el campo de la Colonia que, dicho sea de paso, ha registrado una aceptable entrada.

El Bolañego, para no ser menos que los demás equipos, montó el consabido fútbol de líneas defensivas, colocando a Tapia de hombre libre para acudir a los huecos que dejaban sus compañeros de zaga (que eran bastantes), mientras el volante Chico se colaba de defensa central y el interior Molina apoyaba a la media, junto con Baz I, para dejar en el ataque a Silva (moviéndose por todos los puestos del mismo), Pedro y Santi. Si con este mismo sistema, otros equipos de más fuerza y clase que el Bolañego no inquietaron mucho a la zaga local, era de suponer que los tres hombres del equipo verdiblanco no serían ningún peligro para Jiménez, Ráez y Laborda I, y así sucedió, porque algunas jugadas aisladas de Silva fue lo único que se pudo ver de este mercedado ataque y es muy difícil que un solo hombre solucionara un partido.

Por contra, el equipo local con sus hombres, como ya decimos, cada día más a punto, redondeó un encuentro que pudo haber terminado con una goleada de escándalo, porque en todo momento

estuvieron (sobre todo los delanteros) dispuestos a ensayar el disparo y a colarse derechos al portal de Salazar. Los volantes Raúl y Laborda II, con sus hombres encargados de marcarles demasiado atrasados, fue-



Moreno, entrenador del "Mosca", jugador de los éxitos de su equipo

ren dos delanteros más a la hora de atacar y como el pequeño de los Laborda ya no es un medio defensivo, sino todo lo contrario, pues formó con Raúl una línea de lanzamiento que hacía, cada vez que uno de ellos cogía la pelota, pasar a la puerta del Bolañego por un seric apuro. La prueba está en que, en casi la mayoría de los goles conseguidos, intervino uno de los dos volantes en la creación o culminación de la jugada, pese a no marcar ninguno de los dos; si a esto unimos la rapidez de los extremos y la facilidad en su carrera y dribling para presentarse en el área visitante, es por tanto claro el dominio y los goles que llegaron a entrar en la meta de Salazar.

El Moscardó, como ya dijimos, ha realizado su mejor encuentro y es muy difícil poder destacar a ninguno, porque todos realizaron un gran partido; la defensa, segura en el poco trabajo que tuvo; los volantes, perfectos en sus dos misiones, de ataque y defensa; y la delantera con un gran fútbol, lleno de las principales virtudes del ataque: velocidad y disparo a puerta. Por ello en esta crónica no vamos a destacar a ningún jugador local, porque ya dijimos que jugaron mucho y bien. Destaquemos a su entrenador, Sr. Moreno, porque ha conseguido poco a poco poner al equipo en un buen momento, y, sobre todo, lo más importante dar a algún jugador la confianza y seguridad que ellos esperaban para poder demostrar su valía.

El Bolañego ha pasado sin pena ni gloria; claro que le tocó una mañana grande del Club rojiblanco. Únicamente podemos destacar a Silva, como el hombre de mejor hacer de su equipo; los demás, bastante flojos, sobre todo los laterales y el delantero centro. Es posible que la falta de varios titulares, le hicieran dar esta pobre sensación de equipo que ha demostrado en su paso por el campo de la Colonia Moscardó.

OPINIONES

Don Angel Alvarez, seguidor del Moscardó. "Después de ver este partido al Moscardó, no creo

se pueda pedir más. El resultado no ha sido justo y claro por la diferencia de los equipos. Creo que el Moscardó se clasificará, pero me parece que para ser campeón va a tener que luchar mucho y jugar como hoy. Creo que Ráez y Palomo han sido los mejores del Moscardó y por el Bolañego el extremo Silva".

Don Emilio Ortiz, jefe de los servicios de Cafetería del campo del Moscardó nos dice: "El Moscardó ha jugado un partido en plan de campeón y, sobre todo, el segundo tiempo ha sido algo formidable. Creo que la alineación de Ráez como central es un gran acierto del mister, ya que este jugador rinde muchos más en este puesto. Creo que el Moscardó, de seguir como hasta el momento, puede muy bien ser campeón. El resultado, justo y claro".

Y por último don Lucre Garrido, delegado en Madrid del Tomelloso, nos dice: "El Moscardó está en estos momentos francamente bien, y le veo muchas posibilidades de ser campeón. Creo que están recogiendo el acierto de los Sres. Curiel, Núñez y Soto en los fichajes realizados que, sin duda, hacen del Moscardó un equipo francamente bueno. El Bolañego no ha podido hacer otra cosa, ante la avalancha de buen juego que se le venía encima. El segundo tiempo del Moscardó, francamente me ha impresionado por la facilidad de disparo y remate de sus delanteros".

Sorprendente triunfo del Getafe en el feudo del Madrileño

Buen juego de los visitantes que llevan cinco partidos conocer la derrota

Madrid. (De nuestro corresponsal, Molero Ortega).

Madrileño, 0; Getafe, 3 (Sebas 2) y Neila).

Madrileño: Santi (1); Pablo (2), Puig (0), Salcedo II (0); Daniel (2), Del Olmo (1); Trigo (0), Salcedo I (0), Segovia (0), Conde (1) y Goyo (1).

Getafe: Jabato (2); Huertas (2), Fide (2), Neila (2); Anchu (2), Nano (2); Del Cerro (2), Raia (2), Mario (2), Sebas (3) y Clarés (2).

Arbitro: Sr. Belmonte, solo regular.

G O L E S :

0-1. Minuto 57. Avance getafeño con centro desde la derecha que remata de cabeza Sebas logrando batir a Santi.

0-2. Minuto 64. El propio Sebas se lleva un balón perseguido por Puig y Goyo, una vez que entra en el área, dispara y marca el segundo por la escuadra derecha.

0-3. Minuto 81. Tiro de Neila desde lejos que una vez parado por Santi, se le escapa incomprensiblemente de las manos.

Partido disputado con gran virilidad, que a veces fue dureza, mal controlada por el colegiado; fueron atendidos por los cuidadores Clarés, Segovia y Sebas, recuperándose todos, excepto el último. Se lanzaron 14 córners, ocho de ellos favorables a los visitantes.

Sorprendentemente, el Getafe ha derrotado a domicilio al Madrileño en el estadio Antonio Borrachero de Madrid.

Los forasteros vinieron con ciertas precauciones, así deja-

ron en punta a Del Cerro, bas y Clarés, mientras que Rafa y Mario bajaban al centro del campo, para desde allí todo el juego de su equipo los medios se incrustaban entre las defensas; pero esta táctica no era rígida, ya que los periodos de ataque fueron, Rafa se incorporaba vanguardia y los dos medios adelantaban sensiblemente posiciones. Por el bando getafeño, se jugó a ataque con tan sólo Daniel ligeramente retrasado sobre el centro del campo. El primer cuarto hora fue de dominio alterno, más peligroso por parte getafeña que ya pudo marcar el cabezazo de Sebas, que magistralmente Santi, en su reacción y los treinta minutos reaccionaron un poco los madrileños, ligando algún avance que no supieron concluir sus torpes delanteros; y el último cuarto de hora de este periodo se volcaron los cales sobre el área azul, dando un buen tiro de esquina que Jabato desvió a córner, cabezazo de Salcedo I que el larguero; a falta de un minuto para terminar se registró un tiro impresionante de Sebas a media altura, junto al izquierdo, al que Santi con una parada más impresionante aún que el disparo.

En la segunda mitad los positivos tácticos siguieron. Tan sólo en el bando madrileño cambiaron sus posiciones Daniel y Goyo, sin conseguir por ello mejoría en el juego; en el minuto 55, fue cedido I el que perdió por la tud una clara ocasión sólo que Jabato, ya que dio tiempo éste a salir y evitar el gol que parecía seguro. Pero se produjo una reacción fulminante del Getafe y en siete minutos pusieron en franquía al goleador, gracias al oportuno de Sebas y también a la ayuda de la defensa local; una con el 0-2 en el marcador del Madrileño jugaron aún (y ya era difícil) que lo iban haciendo antes y así vino el tercer gol y gracias al irregular Santi hizo una sensacional parada a otro cabezazo del genial Sebas.

En resumen, un partido totalmente ganado por el Getafe que con este resultado de tres a cinco encuentros consecutivos sin conocer la derrota, puntos más en su cuenta, útiles para abandonar el modo lugar en que actualmente se encuentra.

El Madrileño ha jugado ninguna duda el peor partido de la temporada; en la que Santi tuvo junto a cosas extraordinarias, otras como el tercer gol, que fue de bastante plante. La defensa, otros segura, tan sólo lo estuvo por el lado de Pablo, ya Puig no tuvo su día y Salcedo II sigue demostrando no es lateral. La media de menos malo del cuadro, cuando el trabajo incansable de Daniel. La delantera fatalmente paliativos; tan sólo y por poco se salvan Conde y Goyo.

El Getafe nos ha sorprendido agradablemente, no debemos tan buen juego de goleador; en su cuadro no individualidades, todos por comportamiento en el partido de hoy merecen la calificación de notable; si nos apuramos poco diremos que Sebas es un tanto así por encima de sus compañeros.



JORNADA 19

At. Bilbao - Pontevedra	1
Coruña - Sabadell	1
Córdoba - Las Palmas	1
Valencia - At. Madrid	1
Sevilla - Zaragoza	1x
Hércules - Español	1x2
Barcelona - Elche	1
Calvo Sotelo - Ferrol	1
Osasuna - Gijón	1x2
Castellón - Málaga	1x
Huelva - Cádiz	1
At. Ceuta - Algeciras	1x2
Mallorca - Levante	1
Badalona - Europa	1

Reservas:

Celta - Indauchu	1
Valladolid - Torrelavega	1

Pasó la segunda jornada especial, donde de nuevo se registraron seis variantes, las más difíciles de prever las de Murcia y Valladolid.

Una vez que se reanuda la competición liguera, otra vez aparecen en el boleto partidos de las dos primeras categorías hispanas; así figuran en la jornada 19, siete partidos de la División de Honor, dos del primer grupo de Segura y cinco del segundo grupo de la citada División de Bronce.

De todos los encuentros de Primera, los más interesantes son los de Sevilla y Alicante,

donde los visitantes respectivos Zaragoza y Español es posible que no regresen a sus lares de vacío. Los demás partidos se presentan de cariz casero, especialmente los de Bilbao y Barcelona, siendo un poco menos claro los de Coruña, Córdoba y Valencia.

Tan sólo hay dos partidos del primer grupo, mientras que en Puertollano vencerá el renacido Calvo Sotelo al Ferrol, en Pamplona es de esperar dura lucha entre los pamplonicos y el líder asturiano.

De los encuentros del segundo grupo, vemos triunfos locales, no sin dificultades, en Huelva, Mallorca y Badalona, si bien aquí, los isleños tendrán que apretar de firme para superar a sus rivales catalanes de la calle de Cerdeña. Difícil es el match entre ceutíes y algecireños, ambos muy necesitados de puntos y a la vez, eternos rivales regionales. Nos queda el partido de más interés de la clasificación, es el que enfrenta a los dos gallitos Castellón y Málaga en el campo del primero, no creemos que los mallagueños pasen de la igualdad. Y estos son nuestros pronósticos con vistas al próximo boleto del día 5 de febrero.

PEDRO MOLERO ORTEGA,